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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO Nº 02/2021 

 

Os Vereadores que subscrevem o presente Requerimento, na forma 

regimental, requererem, após aprovado, seja encaminhado ao Excelentíssimo Prefeito 

Municipal, a fim de que informe a esta Casa Legislativa o seguinte: 

 

1. Quais as medidas estão sendo tomadas em relação à reforma do 

ginásio que atende a escola E.B.M Cachoeirinha? 

 

2. Tendo em vista que ainda em 2020 foi aprovado o remanejamento 

de recursos para o ginásio, que não estava sendo utilizado em decorrência da pandemia, 

porque esta reforma ainda não foi realizada?  

 

Salão Nobre Prefeito Ângelo Bedin, 

Descanso – SC, 11 de fevereiro de 2021. 
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